

vaban el traje búlgaro, excitaron de tal modo las sospechas del agente de la autoridad, que los arrestó éste, conduciéndoles á la estación de policía más próxima, en donde presentaron sus pasaportes, en los cuales constaba que eran súbditos búlgaros.

Registrado empero cuidadosamente el organillo, encontráse que en su interior estaba casi lleno de vistas fotográficas, planos y mapas fotográficos de los caminos que hay entre Nawa y Wasenberg y no pocos instrumentos de los destinados á hacer aquella clase de estudios.

Después de largo interrogatorio, logró el comisario de policía averiguar que los supuestos búlgaros eran el tocador de organillo un coronel de Estado Mayor japonés y su ayudante el individuo que llevaba el mono.

Confesos los espías de su crimen, han sido conducidos á San Petersburgo y encerrados en una fortaleza.

Madrid.—El candillo sudafricano y expresidente de la República de Orange ha llegado á Amsterdam para que un afamado doctor holandés le opere.

Cronje, el general boer de quien tanto se habló durante la guerra con los ingleses, se halla en los Estados Unidos, y va á contraer matrimonio con la viuda de un soldado á sus órdenes.

CORREO DE HOY

Últimos Telegramas

Madrid 12.

Dicen de Tánger que el ministro de Francia ha fletado el vapor francés «Moselle», habiendo salido á bordo con rumbo á Ceuta. Se dice que el ministro francés se propone visitar la plaza española. Las autoridades de Ceuta han organizado un banquete para festejarle.

El corresponsal dice que á bordo del «Moselle» le ha asegurado que la excursión del ministro francés no pasa de ser un viaje puramente de recreo y que nadie le concede significación política.

—Dicen de Zaragoza: De orden del gobernador ha ingresado en el manicomio un pobre muchacho, de 22 años, que en un momento de enajenación mental se escapó de su casa desnudo, produciendo gran asombro á cuantos transitaban por la calle, que eran bastantes en aquel momento.

—Para formar parte de la comisión permanente que ha de entender en los suplicatorios han designado los demócratas al señor Canalejas y los liberales al conde de Romanones. El Sr. Nocedal se ha negado á formar parte de dicha comisión por delicadeza, que tiene un suplicatorio pendiente. Probablemente formará parte de ella en representación del partido tradicionalista el señor Mella, es decir, en sustitución del señor Nocedal.

—En la reunión que esta madrugada han celebrado los republicanos se acordó que formara parte de dicha comisión, en representación de ellos, el Sr. Azcárate. Estos cuatro son los de las oposiciones.

—En Canillas de Albaida (Málaga) el alcalde ordenó que un niño que había muerto sin recibir las aguas bautismales fuese enterrado en un muladar.

Sobre esto hará una pregunta en el Congreso el Sr. Azcárate.

—Con motivo de la real orden dictada por el ministerio de Marina para sentar las bases para reglamentación de la pesca y con objeto de que los interesados tomen parte en la información y concreten sus aspiraciones, proponiendo al Gobierno la fórmula de avenencia entre las distintas clases de pesca, se ha autorizado á la Junta Central de la Liga Marítima Española para convocar una asamblea ó conferencia de pescadores y de cuantos se ocupen en la pesca. La Junta Central se ocupa en organizar dicha asamblea.

—El señor Azcárate, el marqués de Teverga y el marqués de Figueroa ha examinado los suplicatorios pendientes, no encontrando los motivos de gravedad que les señala la opinión pública. En tal sentido parece que van á informar al presidente de la Cámara. Se refieren á los no políticos, pues los políticos ya es sabido que fueron amnistiados por el señor Maura en el debate del sábado.

—Ha fallecido en el manicomio de Carabanchel el general don José Mario Toral, á quien cupo el triste destino de rendir la plaza de Santiago de Cuba ante las fuerzas americanas. Poco después de comparecer ante el Consejo de guerra perdió la razón. Algunos creen que la perdió el mismo día de la rendición de Santiago. Su familia le llevó al manicomio, donde han encontrado fin sus desdichas, á los tres meses de haber llegado á Madrid.

Roma 11.—Don Carlos de Borbón ha iniciado en Venecia, con cinco mil liras, una suscripción para ofrecer al Papa un pectoral con ocasión del aniversario de su coronación.

Varios tribunales están disputándose la competencia para procesar al capitán que reveló á Francia varios pormenores sobre la defensa militar de las costas de Sicilia.

Con motivo de la huelga de panaderos en Roma elaboran el pan los soldados.

Según parece, este conflicto tiene algo preocupado al gobierno.

LOS ASESINATOS EN ARMENIA

Londres, 9.—La prensa publica un llamamiento de miss Cautlow, secretaria de la Sociedad de Amigos de Armenia, en favor de los huérfanos de las víctimas de los últimos asesinatos cometidos por los turcos y que sólo en la región de Sassocin pasan de 3.000.

Miss Cautlow dice que está dispuesta á demostrar que uno de los planes de Turquía es conducir á los armenios á las llanuras para poder allí asesinarlos con más facilidad.

—Según análisis recientemente hecho, ha podido comprobarse que en las inmediaciones de Madrid existen minas riquísimas en oro y plata.

Han sido denunciadas ya varias de ellas en el término de los Pinares y en los sitios llamados Cabeza de la Reina y Cerro de Campanilla.

Del análisis hecho resulta que cada tonelada métrica de mineral contiene 400 gramos de oro y cerca de 200 de plata.

La explotación resultará muy fácil por pasar por allí la línea férrea.

BARCELONA.—Esta mañana se ha presentado un sujeto en el convento de San Juan, en San Gervasio, solicitando hablar con la madre superiora respecto á un asunto celestial.

Ante la negativa de aquélla el suje-

to ha insistido, afirmando con aplomo que era hijo de Dios.

El saoristán ha pedido auxilio y el sujeto ha huído, siendo capturado por un guardia municipal.

Llábase el detenido Cándido Colomé, de 54 años de edad.

Créesele loco.

San Petersburgo.—El general Sakaroff da cuenta del abandono por los rusos de las alturas de Paopsitbjal para contener el avance del enemigo.

Los japoneses siguen avanzando sobre Aijú.

El jefe de Estado Mayor del general Kouropatkin comunica los siguientes datos:

«Se calcula en 75 mil los japoneses empleados en el asedio de Port Arthur.

El número total de japoneses en el teatro de la guerra se eleva á 310 mil. El de los rusos á 180 mil.

Vigilando la línea del ferrocarril hay 115 mil moscovitas.

—Ha quedado terminada la movilización del primer cuerpo del ejército ruso.

Uno de estos días marchará á la Mandchuria.

Se le prepara una despedida entusiasta.

MAHON

El céntimo

del obrero

Nuestros lectores saben que ayer se celebró una importantísima reunión para crear en Menorca un organismo dedicado á luchar con la tuberculosis, con esa lepra moderna que dice Daremberg.

No haremos la ofensa á nuestros favorecedores de insistir sobre la conveniencia de esta obra, á la que debemos acudir, no tan solo por imposiciones del amor al prójimo, sino hasta por impulso del más refinado egoísmo: el tuberculoso, amen de ser un hermano que padece y cuya vida por tanto nos es preciosa y debemos defenderla, es un peligro para todos, depósito y fábrica del virulento contagio que va repartiendo la muerte en torno suyo.

En la reunión de ayer con su acostumbrada elocuencia el señor Pons Marqués explicaba los dos puntos capitales de esta lucha que ahora emprendemos: el terreno en que se da la batalla y el que pudiéramos llamar ejército enemigo. Constituye esa hueste formidable que por todas partes nos acecha invisible en su casi infinita pequeñez y capaz por tanto de filtrarse á través de todos los medios, que viaja en toda clase de vehículos en las aguas y á través del aire y que puede pasar del enfermo al sano lo mismo con el beso apasionado que con el amistoso apretón de manos que en el tenue soplo del secreto dicho al oído, ó á través de la distancia en el invisible polvillo que arrastra la brisa.

La desinfección en todas sus formas, la limpieza más escrupulosa combaten á este enemigo; pero mejor que la estufa, más eficaz que el sublimado corrosivo es condicionar al hombre para que el microbio enemigo no encuentre terreno adecuado para atrincherarse y dar la batalla.

A este propósito leemos en un libro reciente: «Los médicos higienistas afirman ya que la tisis no es hereditaria. Y afirman más; que el bacilo

de Koch es tan débil que no es capaz de entablar vencedor su lucha sino con células debilitadas. De otro modo, siendo tan profuso el bacilo, que lo tiene todo el mundo hasta dentro de su boca, estaríamos tísicos todos. Por eso no es la tuberculosis, en realidad, lo incurable, sino el organismo que ya con sólo aceptarla demuestra su decadencia.» (1)

Esta idea es la misma que desarrolló el Sr. Pons Marqués y que en su conocido folleto concreta en estas palabras: «Son causas secundarias los excesos de todo género, la mala ó escasa alimentación, las viviendas húmedas y con poca ventilación, el alcoholismo, la convalecencia de muchas enfermedades, etc., etc., en una palabra, todo aquello que es capaz de debilitar al organismo y de ponerle en buenas condiciones para la vida y multiplicación de los bacilos.»

Para ayudar á los que no tienen medios de defenderse de esta suerte no se necesita más que una cosa: dinero, porque dinero representa la buena alimentación, la higiene toda así de la casa como del cuerpo.

El Sr. Pons Marqués después de recabar de nuestro Alcalde la adquisición de la estufa necesaria para las desinfecciones, se fijaba en esta segunda parte de la cuestión y citaba la obra realizada por los obreros de Valencia con la suscripción de un céntimo diario por cabeza hecha con objeto de arbitrar recursos para el Sanatorio de Portoceli.

Un obrero valenciano, D. Isidro Luis Soler fué el iniciador de tan hermosa idea: «Los montes y los mares, grandiosas obras de la naturaleza (decía el Sr. Soler) no son más que millones de átomos imperceptibles... y yo que no puedo aportar más que un grano de arena (llámese céntimo) lo doy.»

Tan noble ejemplo dió el resultado que toda generosa iniciativa da siempre en nuestro generoso pueblo y pronto 14.000 obreros unieron sus 30 céntimos mensuales á los del filántropo iniciador.

No es esta tierra menorquina estéril peña para la caritativa idea por nuestro querido amigo ayer lanzada; seguros estamos de que arraigará. Este céntimo diario luchará con el terrible enemigo y lo vencerá porque lleva en sí imponderable fuerza, no es simple pedacillo de metal acuñado, tiene un alma, chispa de humana solidaridad, eslabón de una cadena de fraternidad que á todos nos debe ligar y que nada podrá romper.

Ese céntimo tendrá poder atractivo, arrastrará la peseta del acomodado y el duro del rico. Y con dinero y la sabia dirección de los señores que componen el Comité que ha de dirigir esta campaña, venceremos.

Para el triunfo seguro no pueden presentarse más que dos obstáculos: el egoísmo de los propietarios de casas que no consientan en sus fincas las mejoras necesarias y la ignorancia de los enfermos y sus familias que se revele contra las prescripciones de la higiene. Estos dos obstáculos son peores que los mismos bacilos; pero tomando el ejemplo de lo hecho por los norte-americanos (del enemigo el consejo) en Cuba y Puerto Rico se pueden vencer.

Deseáramos que alguien más com-

(1) Felipe Trigo.—Socialismo individualista pag. 71 en la que señala varios ejemplos.

petente que nosotros nos ayudara en esta empresa; nuestras columnas es tán abiertas á toda predicación en este sentido.

Por no haber cumplimentado la orden de la Alcaldía fué ayer multado uno de estos vecinos á quien se le ordenó trasladar á distancia suficiente de la población, dos cerdos que está cebando en un cercado junto al cuartel de la Esplanada.

Cuantas disposiciones tome la Alcaldía para conservar la salud del vecindario merecerá el aplauso de estos habitantes; y hay que hacer comprender á media docena de individuos á quienes afecta el bando dictado para evitar el desarrollo de enfermedades infecciosas ó contagiosas, que ya han desaparecido aquellos tiempos en que se permitía, en perjuicio de la salud del hombre, cebar animales, depositar estiércoles y tener aguas encharcadas en los alrededores é interior de esta ciudad.

Escritas las anteriores líneas hemos recibido un comunicado firmado por algunos vecinos del extremo superior de la calle de la Infanta, los cuales se quejan con sobrada razón de que un tal José Petrus tiene arrendado al Municipio una caseta de aquellos alrededores, en la cual hay instalado un cebadero de cerdos que despiden olores pestilentes.

Como esto lo han podido comprobar el alcalde de aquel barrio y un agente municipal en una visita que recientemente hicieron por aquellos contornos, es de esperar que hayan dado cuenta á sus superiores y que se administre la justicia, igual para todos, haciendo desaparecer cuanto antes aquel cebadero que dada la estación en extremo calurosa que atravesamos puede resultar un foco infeccioso.

Es preferible que el municipio pierda algunas pesetas, á que tengamos que lamentar alguna epidemia de tifus.

Parece que las pruebas del alumbrado eléctrico efectuado anteanoche en el dique flotante no dieron resultado satisfactorio.

Subsanados los defectos dícese que en breve tendrán lugar otros ensayos.

El almirante de la Escuadra Excelentísimo Sr. D. Enrique Santaló tuvo en la tarde de ayer la amabilidad de ofrecer al Alcalde de esta ciudad señor Victory, la banda de música del «Pelayo» para que toque en el paseo de Isabel II los domingos, en las horas de costumbre.

El pueblo de Mahón en masa agradecerá á los marinos esas pruebas de afecto que continuamente nos dispensan y hará que los lazos de la amistad sean más fuertes, uniendo en apretado lazo al ejército y al pueblo, base de la paz y prosperidad de las naciones.

Nuestra enhorabuena al Almirante.

A las 3 y media de esta tarde ha llegado procedente de Barcelona, Alcedia y Ciudadela el vapor correo «Nuevo Mahón».

Esta mañana á las once ha tenido lugar en las Casas Consistoriales, la subasta de los bailes públicos que tendrán lugar en los pueblos sufragáneos de esta ciudad, en los días de

sus santos titulares, habiéndose adjudicado á los señores siguientes:

El de Llumenasas, á D. Juan Barber por 31'00 pesetas.

El de San Clemente, á D. Juan Vllalonga por 43'00 id.

El de San Luis, á D. Juan Barber por 64'00 id.

En el día de ayer cayóse una res vacuna y efecto de las contusiones sufridas tuvo que ser sacrificada en el acto.

Después de carneada ha sido expandida y continuará siéndolo mañana, como carne de segunda, en una mesa situada fuera de las carnicerías.

Ayer fué decomisada cierta cantidad de leche expuesta para la venta, la cual contenía un veinte y cinco por ciento de agua. La vendedora se escusó diciendo que ella nunca había agüado la leche. Para cerciorarse de ello, esta mañana se ha personado en su casa un guardia municipal, en el preciso momento en que el payés llegaba con cuatro jarras de leche. Hecho el ensayo se ha comprobado que efectivamente era el payés el que la aguaba, por cuyo motivo se le ha impuesto una multa, y la leche ha sido entregada á los establecimientos municipales.

Aplaudimos la medida y esperamos se procederá con todo rigor contra los adulteradores.

No ha dado resultado alguno la excitación que el Alcalde de esta ciudad Sr. Victory hizo á los panaderos para que rebajaran el precio de venta del pan.

En varias reuniones que han tenido los maestros del gremio de panaderos se ha estudiado el medio de complacer al Sr. Alcalde en beneficio del público, pero no se ha podido dar resolución al problema por haberse demostrado que el precio de venta del pan está en relación con el de coste de las harinas. De no haberse estos días iniciado una pequeña alza en el precio de los trigos quizá se hubiera podido conseguir la rebaja de uno ó dos céntimos por kilogramo de pan.

En la plaza de toros nueva de Barcelona actúa una compañía de ópera.

De ella forma parte nuestro amigo y paisano el barítono Sr. Gil Rey, el cual debutó el lunes pasado con el papel de Escamillo de la ópera «Carmen», obteniendo un gran éxito, cosa que celebramos.

«El País» hablando del fallecimiento del general Toral, dice: «Bermejo, el ministro de Marina, y Correa, e ministro de la Guerra, cuando la catástrofe, murieron de dolor y de vergüenza. Ahora fallece loco Toral. Respetemos la memoria de esos dignos españoles de honor delicado, de sincero patriotismo. Mientras Toral pierde la razón y la vida, Linares ostenta las cruces ganadas en aquella misma ciudad de Santiago de Cuba y se prepara á reorganizar el ejército. Y como Linares viven perfectamente, sin pena ni remordimiento, Primo de Rivera, capitán general de Filipinas; Polavieja, el fusilador de Rizal; Weyler, el probo gobernador general; Macías, el de Puerto Rico y de la Capitanía General de Madrid; Jáudes, el de Manila y tantos otros.

INSPECTORES DE SANIDAD
En la «Gaceta» se publica un Real Decreto por el que se acuerda que las facultades conferidas á los inspectores

generales de Sanidad, como jefes de los servicios y empleados de sus respectivas Secciones, se entenderán, en lo puramente administrativo, limitadas el carácter propio de jefes de Sección y á su categoría de jefes de Administración de primera clase, y quedarán subordinadas, en cuanto se refiere á nombramientos y licencias del personal de sueldo interior á 1.500 pesetas, á lo dispuesto en el artículo 5.º del reglamento para el régimen interior del ministerio de la Gobernación de 12 de Julio de 1898.

CONCURSO HIPICO

En Burgos se ha verificado un importante concurso hípico.

Los premios para las clases de troya los han obtenido los sargentos: Rodríguez, del 13.º montado; Herrera, del 3.º montado y Carbajo y Roche, del regimiento de Albuera.

En la prueba «Caput Castell» han ganado premio los oficiales Riaño, Estévez, Sánchez y Gavián.

En la prueba de resistencia los concursantes han recorrido 80 kilómetros.

El teniente de húsares señor Sarraís ha empleado en el trayecto 4 h. 28 m. 39 s.

El teniente de artillería señor Español ha necesitado 4 h. 56 m. 46 s.

Numeroso público, principalmente militares, ha asistido á las pruebas del concurso.

SECCIÓN LIBRE

LA HORA DE GREENWICH

Querer aplicar á Mahón el meridiano de Greenwich no es ni lógico, ni racional ni práctico.

Una pierna de madera, un ojo de vidrio y la hora de Greenwich, resultan no ser ni pierna, ni ojo, ni hora, en esta parte del globo.

El tiempo es oro, y no debe desperdiciarse. Es tiempo útil el que la humanidad utiliza y tiempo inútil el que se emplea durmiendo de más.

Es una ventaja para todos el que amanezca tarde; pues poco se utilizan las horas de la madrugada en comparación con las de la tarde. Si amanece tarde y anochece á las 8 hay más día útil que si amanece temprano y anochece á las 7.

Dejémonos pues de convencionalismos ridículos y patrocinemos nuestro meridiano. Es ya hora sobrada de que dejemos de estar Greenwichados, de que dejemos de fer se mona y de que demos un amor á la verdad y á la utilidad práctica que acabaremos por olvidar si no restablecemos el equilibrio de nuestro meridiano.

El rata primero.

Prepara para el ingreso en el cuerpo de Correos el oficial del mismo

D. Andrés Martí Mir
—Informes: San Roque, 7 (Administración de Correos).

Preparación completa para el ingreso en el Cuerpo pericial de Aduanas á cargo del oficial del mismo

D. José González Roca

Detalles: Buenaire, 20.

PERDIDA

En la tarde de ayer desde la Esplanada hasta la Plaza Vieja por las calles de las Moreras y Hannover, se extravió un reloj de Señora, que lleva gravado en letras de oro el nombre *Maria* sobre la tapa de acero. Se gratificará al que lo entregue en esta imprenta.

Cajistas

Se necesitan en esta imprenta.

Sección Telegráfica

(SERVICIO PARTICULAR)

Madrid 13, 7'30.

En la Sesión celebrada por el Congreso fueron aprobadas las deudas de Ultramar.

Los reyes marcharon á San Sebastián.

Paris.—Los japoneses atacaron ayer las posiciones rusas de Port Arthur habiendo sido rechazados, perdiendo en el combate á causa de las muchas minas explosivas que los rusos tenían colocadas, más de treinta mil hombres.

Es el mayor desastre que los japoneses han sufrido durante la guerra actual.

Madrid 13, 9'40.

Londres.—Según telegramas recibidos de San Petersburgo, el generalísimo Kuropatkine manda las tropas encargadas de defender á Kaipins contra los japoneses.

Se insiste en que se está librando una importante batalla.

Madrid 13, 10'30.

Londres.—El general Kouropatkine en unas declaraciones hechas últimamente ha dicho que si los japoneses llegasen á ocupar Port-Arthur, Inkou, Mukden y Karbin, costaría á los rusos grandes trabajos y penalidades y más de ochocientos mil hombres el recuperar dichas plazas.

Ha notificado que en Liao-Yang se siente insoportable calor, lo cual molesta á las tropas que están haciendo penosísimas marchas y dificulta las operaciones.

TELEGRAMAS DE «LA MARITIMA»

Palma 13, 9'04.

«Menorquín» llegado sin novedad á las cuatro.

Cabot.

Para vender

Lo está una casa de recreo y una viña, en el punto «Alquería Cremada».

Para informes, Bartolomé Pons, calle de Gracia, 114—Mahón.

Lo está un bote de 23 palmos de largo de muy buenas condiciones con todos sus arcos.

Para informes calle Mayor, número 66, Villa-Carlos.

Mediana de Aragón

AGUAS Y SALES NATURALES
Sulfatadas-Sódicas-Litínicas

MEDALLA DE ORO. Exposición PARIS 1900
DEPURATIVAS-DIURETICAS—No exigen régimen
APERITIVAS-LAXANTES.—No irritan jamás.



Sus efectos son segurísimos en los Embarazos gástricos, Dispepsias, Congestionas del Hígado, del Bazo y de los Riñones, Ictericas, Diarreas biliosas, Catarros de la Vejiga y de la Matriz.

Tomadas en LOCION y BANO, son eficacísimas y superiores á todo tratamiento para el herpetismo, escrofulismo, artrismo y demás afecciones de la piel que tiene por origen la impureza de la sangre.

SALES DEL PILAR

BICARBONATADAS SÓDICAS LITÍNICAS

La mejor agua de mesa. La más económica. La que no tiene rival para todas las afecciones del ESTOMAGO, HIGADO, RINONES é INTESTINOS.

Infalible contra la OBESIDAD.

Es agradable en las comidas.

No altera el vino.

Véndese en cajas de diez paquetes para diez litros de agua

Farmacias y Droguerías. Agentes generales para España y Portugal, Jové y Blanc, Pla de las Beatas, 4.—BARCELONA.

Depósito en Mahón: SRES. VALLS, PONS Y ARGUMBAU

Viuda é Hijos de Bernardo Sintés

PRIETO Y CAULES, 50

Gran fábrica de gaseosas y sifones

MOVIDA POR ELECTRICIDAD
AGUA FILTRADA Y ESTERILIZADA

Pedid gaseosas con agua filtrada

Prieto y Caules, 50

Antigüedades

El representante de la casa M. G. de Eiris de Madrid compra toda clase de objetos antiguos consistentes en muebles de todas clases, abanicos, joyas, telas, relojes de sobremesa y de caja, grabados, cuadros, retablos retratos, tallas, figuras de porcelana, jarrones y floreros de id., evillas de pedrería falsa y fina, etc.

Se recibirán los avisos calle Nueva n.º 25. También pasará dicho señor á los predios donde se tenga algún objeto de este ramo.

ALMACEN DE MUEBLES de

SINTÉS

BARATURA

Buffet comedor tallado y con marmol; seis sillas asiento labrado; Mesa comedor y mantel, y seis cuadros comedor

TODO POR 25 DÜROS

Visita este establecimiento que hay

NOVEDAD

Fundada 1752.
Quando Quiera Vd. Píldoras,
tome las de **Brandreth**

Puramente Vegetales.
Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestion, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Vahidos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestion, Dispepsia, Mal del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanar de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
40 Píldoras en Caja.

Acerque el grabado á los ojos y verá Vd. la píldora entrar en la boca.

Brandreth

Fundada 1847.
Emplastos Porosos de Alcock

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplasto.

Agentes en España—L. URIACH & Ca., BARCELONA.

Brandreth

Por pequeña y deteriorada que esté una fotografía, puede ampliarse al tamaño natural, á precios limitadísimos.

RETRATOS MATES (sin brillo) NOVEDAD Y PERMANENCIA
Retratos desde un real de vellón á 5 duros

Fotografías en colores; «sobre platos», paletas, panderetas, ladri-
llos y con marcos «Fashionable», de grandísimo efecto, en la fotogra-
fía de

Miranda, 4 **FEMENIAS** Miranda, 4

Taller fundado en el año 1869

(Muestrario en la Plaza del Carmen, esquina á la calle del Norte)

Señores:

En vista de las muchas extracciones efectuadas en esta ciudad de toda clase de callos, ojos de gallo (ulls de poll), uñeros y demás duricias, Mr. Henri Sardet, profesor callista francés, quiere dar gusto á todos los pacientes, por cuyo motivo permanecerá en esta ciudad hasta el día 15 del presente mes.

Se hospeda en la fonda de D.ª Mariana García Calderón, Moreras 1, y recibe visitas de siete á doce mañana; pasando á domicilio de quien lo solicite de dos á siete tarde.

Ayuntamiento de Mahón

ALOJAMIENTOS

Formado el padrón de vecinos en lo que respecta á la carga de alojamientos queda expuesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento para que durante el plazo de ocho días puedan hacerse las reclamaciones á que haya lugar.

Lo que se anuncia para conocimiento de las personas á quienes pueda interesar.—Mahón 12 de Julio de 1904.—El Alcalde-Presidente.—Juan Victory.

ordinaria para el día 29 del actual á las cinco de la tarde en el domicilio del Sr. Director Naviero, Infanta 24.

Para acreditar el derecho de asistencia deberán los señores accionistas presentar sus acciones en la Dirección con cinco días de anticipación por lo menos al fijado para la Junta.

Mahón 7 Julio de 1904.—P. A. de la J. de G. Pedro Ballester, Secretario.—V.º B.º, el Presidente, J. Biale Coll.

SAN LUIS

Hay una casa amueblada para alquilar en la calle de La Unión.

Informarán en el mismo pueblo calle de San Estéban (horno).

Imp. de F. Fabregues, á cargo de M. Ribé.

LA MARÍTIMA

Compañía Mahonesa de Vapores

De conformidad con los artículos 20 y 22 de los Estatutos se convoca á los Sres. Accionistas á Junta general